

# 24Jam

## Baliho Pasangan Ahmad Luthfi - Taj Yasin di Blora Curi Perhatian

Manayangs - [BLORA.24JAM.CO.ID](http://BLORA.24JAM.CO.ID)

Jun 11, 2024 - 17:51



Sejumlah wilayah di Kabupaten Blora belakangan ini diramaikan dengan spanduk dan baliho yang menggambarkan pasangan Irjen Pol. Ahmad Luthfi dan Taj Yasin Maemon. Kehadiran spanduk dan baliho tersebut menimbulkan berbagai spekulasi di kalangan masyarakat, terutama di kalangan santri yang merespons

dengan positif.

#### Sambutan Hangat dari Santri

Pasangan Ahmad Luthfi dan Taj Yasin dikenal dengan rekam jejak yang cemerlang dalam berbagai bidang. Kehadiran mereka mendapatkan sambutan hangat dari sebagian besar santri di wilayah tersebut. Santri-santri menganggap pasangan tersebut sebagai angin segar bagi kemajuan Jawa Tengah.

Salah satu santri, Imtihan, asal Kedungtuban menyatakan kegembiraannya.

"Kami sangat senang melihat spanduk dan baliho pasangan Irjen Pol. Ahmad Luthfi dan Taj Yasin Maemon di sepanjang jalan. Mereka adalah pemimpin yang kami percayai dapat membawa perubahan positif bagi kami sebagai warga Jawa Tengah," jelas Imtihan.

Senada dengan Imtihan, Hambali, santri asal Karanggeneng Kunduran, mengaku siap berada di garda terdepan untuk mendukung pasangan tersebut. "Panggilan jiwa santri saya muncul dan siap mendukung all out pasangan Gus Yasin," ungkapnya dengan semangat.

#### Spekulasi Masyarakat Blora

Meskipun mendapat sambutan positif dari kalangan santri, masih terdapat tanda tanya di kalangan masyarakat umum mengenai tujuan sebenarnya dari kampanye tersebut. Belum ada pernyataan resmi dari pihak terkait yang menjelaskan secara rinci maksud dan tujuan dari pemasangan spanduk dan baliho tersebut.

#### Isyarat Kontestasi Politik?

Beberapa kalangan menilai bahwa kehadiran pasangan tersebut bisa menjadi isyarat akan kemungkinan pencalonan dalam kontestasi politik mendatang. Namun, hingga saat ini, hal tersebut belum dapat dipastikan secara resmi. Spekulasi ini terus berkembang di tengah masyarakat yang menanti kejelasan lebih lanjut.

#### Para Santri Menanti Pernyataan Resmi

Sampai berita ini diturunkan, belum ada konfirmasi resmi dari Ahmad Luthfi maupun Taj Yasin Maemon mengenai langkah politik mereka. Masyarakat dan para santri berharap akan ada penjelasan lebih lanjut dalam waktu dekat untuk mengurai spekulasi yang beredar.